

下八川幼稚園・小学校

ふれあいデー



「地域の人とふれあい、親睦を図る」ことを目的に幼稚園・小学校の子どもたちと保護者が協力して、ふれあいデーを行いました。前夜から、お母さん方が昼食用のカレーを煮込み、当日の行事に備えました。1年生も地域の方に放送で次のように呼びかけました。



11月28日、土曜日、9時30分から下八川小学校でふれあいデーを行います。

午前中は皆さんと一緒に楽しんでもらえるよう幼稚園児の発表、僕たちの太刀踊りや合奏、小話、遊びの広場などがあります。また、午後はお琴や三味線、フルートの先生による演奏会もあります。めったに聞くことのできない演奏になると思います。

いつもお世話になっている地域の皆さんと一緒に楽しいふれあいデーにしたいと思っています。是非お越しください。皆さんが来てくださるのを楽しみに待っています。

当日は60名ぐらいの方が参加してくださり、子どもたちの発表を聞いて、声援を送っていただきました。またプロの演奏を間近で聴いていただくこともでき、満足いただけたようでした。



韓国からの お客様

喜んでいました。小学校のときに家族で韓国から下八川地域に来て、お父さんは発電所建設の工事現場で働いていたようです。太平洋戦争終了後は、韓国に帰りそれ以後64年ぶりに日本を訪れました。上手に日本語を話されていましたが、来日を機に日本語を勉強し直したそうです。娘さんは、韓国語と英語を話されて、日本語はできないと言っていました。地域にお住まいの皆さんにもお越しいただき、当時のことなど思い出話をさせていただきました。

11月24日、韓国から突然2人(父娘)のお客様が下八川小学校を訪れました。昭和17年に瀧地の川原で写した写真を持って来られていました。名前は、孫 鐘甲さん(日本名で松岡鐘甲さん)で78歳だそうです。下八川小学校を昭和18年に卒業していました。卒業生名簿に名前が載っているのを確認して大変



内科
外科
小児科
循環器内科
消化器内科
リハビリテーション科
人工透析

有料広告

医療法人 森木病院
光生会

院長 森木 光司

吾川郡いの町3674 TEL(088)893-0014